

Nachrichten *Stadt Geretsried*

...einfach anders!

Pizza verbindet

Ein überraschender Anruf erreichte Elke Burghardt, Fundraiserin für die IHKJH, von Gustavo Gusto aus Geretsried. (Gustavo Gusto vertreibt Tiefkühlpizzas von hoher Qualität.) „Wir möchten uns sozial engagieren und haben uns gefragt, wie wir die Welt besser machen können“, so Sven Klier, Systemadministrator der Firma. „Wir haben dafür extra ein kleines Budget eingerichtet.“ Schnell wurde klar, dass das Engagement weit über Pizzas hinaus gehen sollte. So spendete die Firma gleich 8 neuwertige Laptops im Wert von mehreren 1000 Euro, die sofort an Jugendliche aus verschiedenen Einrichtungen weitergegeben wurden. Die Jugendlichen dort sind meist in der Ausbildung und können sich keinen eigenen Laptop leisten. Weitere technische Ausrüstung ist schon ausgemachte Sache. Im September konnte dann fast die gesamte Inselhausfamilie Pizzas von Gustavo Gusto genießen. An 3 Standorten rückten die Mitarbeitenden mit jeweils 2 – 4 Mann und mehreren mobilen Öfen an. Sie halfen beim Tischdecken und versorgten die Kinder und ihre Betreuenden mit leckeren Pizzas. Die Frage der Kinder „Wann kommt ihr wieder?“ und die Aussage der Mitarbeiter von Gustavo Gusto „Schön, mit euch an einem Tisch zu sitzen“, lässt ahnen, dass alle das Zusammentreffen und die leckeren Pizzas mehr als genossen haben.

v.l.n.r.: Paul Lomba, Sven Klier (Systemadministratoren von Gustavo Gusto) und Kinder der Wohngruppe Sternstunden-Haus in Geretsried



Isar - Kurier 29.9.22